



# Servidores de la Misericordia

**« Es necesario transmitir al mundo ese fuego de la Misericordia. »**

*(Juan Pablo II)*

## 1 - Ser Servidor

### 1) Palabra del evangelio de San Marcos : « Porque el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir. » (Marcos 10,45)

« Cristo nos muestra que el verdadero reinado, es de vivir en el servicio y en el don de sí ; en la obediencia y el amor hasta el final. Nosotros también, transformados por la gracia de Dios en « raza elegida, sacerdocio real, nación santa » podremos llegar con alegría a la Fuente de la Salvación y proclamar al mundo las Maravillas de Aquel que nos « ha llamado de las tinieblas a su admirable luz ! » Benito XVI (Catequesis del salmo 1101)

« El verdadero poder, es el servicio. Como Él lo ha dicho, no vino para ser servido sino para servir, y su servicio fué, el servicio de la cruz. Se rebajó hasta la muerte, y la muerte en una cruz, por nosotros, para servirnos, para salvarnos. Y en la Iglesia, no existe ningún otro camino para abanzar. Para el cristiano, abanzar, progresar, significa rebajarse. Si nosotros no aprendemos esta regla cristiana, nunca pondremos comprender el verdadero mensaje de Jesús sobre el poder. » (Del Papa Francisco. Homilía en la iglesia santa Marta)

### 2) Extracto del Diario de Santa Faustina presentando un pedido de Cristo

**« Te doy tres formas de ejercer la Misericordia hacia el prójimo : la primera, la Acción ; la segunda, la Palabra ; la tercera, la Oración. En estas tres etapas está contenida la plenitud de la Misericordia y es la prueba irrefutable del amor hacia Mí. De este modo, el alma alaba y adora mi Misericordia. (742)**

- Los actos de Misericordia

*Los Servidores de la Misericordia* están atentos a ejercer la misericordia, con actos concretos cerca de su prójimo : familia, vecinos, amigos, desconocidos... Estos actos pueden manifestarse de varias formas : desde una simple sonrisa, que devulve la confianza y da corage, a una idea concreta, un servicio puntual o regular. Ellos pueden encarnarse en las proposiciones explícitas del Movimiento, en lugares precisos. Estos actos están siempre inspirados por el amor de Dios. Algunas citaciones del Diario de Santa Faustina (de Jesús a Sta Faustina) pueden mostrarnos el espíritu en el cual son ejercidos estos actos de Misericordia. (Diario Sta Faustina 1768)

Para ejercer libremente los actos de misericordia, al ejemplo de Sta Faustina, *Los Servidores de la Misericordia* deben desterrar toda clase de juicio que ellos llevan en sus corazones hacia los demás. Al ejemplo de Cristo, manso y humilde de corazón, ellos tienen que ejercitarse a la mansedumbre y a la humildad a fin de dejar la gracia de la misericordia derramarse sin herir.

- La Palabra de Misericordia

La alabanza es un signo muy concreto que *Los Servidores de la Misericordia* tienen hacia el Señor. Por la alabanza, ellos vuelven a recordar las obras que el Señor ha realizado en sus vidas y de esta manera, de toda la misericordia de la cual han beneficiado y beneficiarán aún en el futuro.

*Los Servidores de la Misericordia*, que han hecho la experiencia de la Misericordia de Dios para con ellos mismos, están llamados a hablar de ella, a dar testimonio y a despertar la confianza en la Misericordia infinita de Dios por todo hombre. (Diario Sta Faustina 378)

Decir palabras bondadosas sobre su prójimo, alegrarse de sus logros, son ejemplos recibidos de Santa Faustina. *Los Servidores de la Misericordia* están atentos a cuidar sus lenguas de efectuar críticas hirientes y palabras « asesinas ». (Diario Sta Faustina 92 y 119)

*Los Servidores de la Misericordia* escucharán con bondad y misericordia a aquellos que les confian sus sufrimientos. Ellos se preocuparán de aportar una palabra de consuelo y de confianza en Dios. (Diario Sta Faustina (1777)

- La Oración (Diario Sta Faustina 1397)

La meditación de la Palabra de Dios, la Adoración del Santísimo Sacramento y la vida sacramental, son los medios dados por la iglesia, después del principio de su existencia, para avanzar sobre el camino de la santidad. Sin embargo, *Los Servidores de la Misericordia*, reciben también el pedido expreso de Jesús a Santa Faustina, de implorar la Misericordia por el mundo de hoy. Por consecuencia, ellos están atentos a rezar el rosario de la Misericordia (1732, 848 y 811), a sumergirse en la Pasión de Cristo (1512) a la Hora de la Misericordia (15hs) ; a celebrar la Fiesta de la Misericordia (699), el primer domingo después de Pasqua y honorar la imagen de Jesús Misericordioso (313, 327, 570 y 48).

## 2 - La espiritualidad del Movimiento

Promover la Misericordia implica una profunda relación personal con Jesús Misericordioso, como Santa Faustina nos muestra en su Diario y como el Santo Juan Pablo II, lo ha vivido durante toda su vida. « Quien me ve, ve al Padre. » (Juan 14,9) y « Cristo es la revelación y la encarnación de la misericordia del Padre. » (St Juan Pablo II Misión de Cristo Redentor) De esta manera, ellos buscan profundizar el misterio de la Misericordia, que es uno de los atributos de Dios.

Por consiguiente, *Los Servidores de la Misericordia*, están atentos a meditar la Palabra de Dios y a contemplar a Jesús Misericordioso en el evangelio, particularmente en su ministerio público, pero más aún en su Pasión, Muerte y Resurrección. Como Jesús ha dicho a Santa Faustina : **« Deseo que conozcas más profundamente el amor que arde en mi corazón por las almas y tu comprenderás esto, cuando medites mi Pasión. » (186)** A partir de la meditación de la Pasión y de la contemplación regular de Cristo Crucificado, nace un corazón compasivo por toda persona que manifiesta un sufrimiento físico, moral, psicológico o espiritual. Ellos reconocen en cada persona a Cristo que sufre, llamando a vivir la misericordia.

Los santos son un don de Dios para nosotros, el camino que va a el cielo ; la espiritualidad de Santa Faustina, ayuda a *Los Servidores de la Misericordia*, a crecer en Santidad. La lectura regular de sus escritos, especialmente de su Diario, los guía para profundizar las gracias de la Misericordia y vivir su espiritualidad.

La relación personal con Jesús Misericordioso se desarrolla igualmente en la vida sacramental regular.

La Eucaristía ha sido La Fuente del amor de Cristo y de la santidad de Santa Faustina. Ella escribe :

*« Todo lo bueno que hay en mí, es la santa Comunión que lo ha hecho. Es a Ella que le debo todo. Siento que este Fuego Santo me ha transformado completamente. Oh ! Cuanto me alegro de ser una morada para tí Señor, mi corazón es un santuario donde Tú habitas continuamente. » (1392)*

Siguiendo sus pasos, *Los Servidores de la Misericordia*, están atentos de tomar regularmente un tiempo de Adoración Eucarística y a participar a la Misa, si es posible, todos los días.

*« En cierta ocasión, Jesús me hizo conocer que cuando rezó por alguna intención que me han confiado, Él estaba siempre dispuesto a acordar esas gracias, pero que las almas no siempre quieren aceptarlas. » (367)*

Del mismo modo *Los Servidores de la Misericordia* están invitados a recibir el sacramento de la Rencociliación (al menos un avez por mes) fuente de santificación y lugar específico donde la misericordia se derrama.

*« Nuevamente, Yo quisiera agregar tres palabras para el alma que desea decididamente tender hacia la santidad y dar frutos, es decir sacar provecho de la confesión. » (113)*  
(Diario de Sta Faustina 1318 y 377)

De la misma manera que el Señor ha elegido por Madre a aquella que se decía su sirvienta, así *Los Servidores de la Misericordia*, mantienen hacia la Virgen María, Madre de misericordia, un

amor profundamente filial que ellos le manifiestan, particularmente con la meditación del Santo Rosario.

« *O María, madre mía, te pido humildemente que cubras mi alma con tu manto virginal, en este momento tan importante de mi vida, para que sea más agradable a tu Hijo y que pueda dignamente glorificar su misericordia a la faz del mundo entero y por toda la eternidad. »* (220)

Aunque sean Servidores, ellos saben que son los Amigos de Cristo porque : « los llamo mis amigos porque les he dado ha conocer todo lo que mi Padre me ha dicho. »Jn 15,15. Este reconocimiento del amor infinito de Dios por ellos, los invita a vivir de la confianza en Dios, en sus vidas cotidianas.

« *No comprendo cómo es posible que no se tenga confianza en aquel que lo puede todo ; con Él, todo. Sin Él, nada. Él, el Señor, no permitira, ni dejara que queden confudidos aquellos que han puesto en Él toda su confianza. »* (358)

*Los Servidores de la Misericordia*, reconociéndose delante de Dios, pobres y pecadores son conscientes de la misericordia que se les ha manifestado por los sacramentos y por todas las bendiciones recibidas a lo largo de sus vidas. Tomando la misericordia en el corazón de Dios, ellos aprenden a dar testimonio de la divina Misericordia hacia los demás. Efectivamente, la misericordia se recibe y se da. Es por esto que ellos intentan poner en práctica esta exortación de Juan Pablo II : « Es necesario transmitir al mundo, el fuego de la Misericordia. » (agosto 2002)

---

## ***Adhesión***

***Nombre y apellido :***

***Dirección :***

***Código Postal :***

***Ciudad :***

***País :***

***Email :***

***Teléfono celular :***

***tel fijo :***

***Usted hace un don de :***

**Cupón a enviar a esta dirección:**

**Serviteurs de la Miséricorde 8 rue des Mézées  
77000 VAUX LE PENIL France**

[www.serviteursdelamisericorde.org](http://www.serviteursdelamisericorde.org)  
serviteursdelamisericode@gmail.com  
servidoresdelamisericordia@gmail.com